

---

10.11.2003 - 10:55 Uhr

## **Bitte wenden! - Nationale Sammelkampagne der Caritas angelaufen**

Hinweis: Ein Bild wird durch Photopress über Keystone verbreitet

"Bitte wenden" unter diesem Slogan hat Caritas Schweiz ihre nationale Sammelkampagne gestartet. Entwicklungshilfe wird weit weg geleistet in Afrika, Lateinamerika oder Asien. Es sind in der Regel kleinräumige Projekte, die Hilfe zur Selbsthilfe sein wollen: die Ausbildung von Strassenkindern, die Verbesserung der Wasserversorgung oder der Ernährungssituation, der Bau und der Unterhalt einer einfachen Dorfapotheke, die Förderung einer ökologisch orientierten Landwirtschaft, Wiederaufforstung abgeholtter Wälder, usw.

Vor diesem Hintergrund zeigt die Kampagne der Caritas auf, dass es gelingt, mit bescheidenen Beiträgen, das Schicksal von benachteiligten Menschen zu wenden. "Bitte wenden" will das Publikum zu aktivem Handeln anregen trotz aller Gefühle von Ohnmacht, die sich angesichts des Elends einstellen können.

Bei der Agentur Keystone steht ein Kampagnenbild zur Verfügung.

Kontakt:

Caritas Schweiz  
Kommunikation  
Tel. +41/41/419'22'22

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000088/100468693> abgerufen werden.